Wer ganz im Hören auf Jesus da ist, hat alles, was er braucht.

Bei Ihm sein und von Ihm die Kraft bekommen, ist mehr als wir jemals mit eigenen Kräften fertig bringen.

Wenn du nahe bei Jesus bleibst, brauchst du nichts mehr "schaffen"dein Leben geht einfach von selbst.



21.7.2013

16. Sonntag im Jahreskreis: Evangelium nach Lukas 10,38-42

Die zogen zusammen weiter, und er kam in ein Dorf. Eine Frau namens Marta nahm ihn freundlich auf.

Sie hatte eine Schwester, die Maria hieß. Maria setzte sich dem Herrn zu Füßen und hörte seinen Worten zu.

Marta aber war ganz davon in Anspruch genommen, für ihn zu sorgen. Sie kam zu ihm und sagte: Herr, kümmert es dich nicht, dass meine Schwester die ganze Arbeit mir allein überlässt? Sag ihr doch, sie soll mir helfen!

Der Herr antwortete: Marta, Marta, du machst dir viele Sorgen und Mühen.

Aber nur eines ist notwendig. Maria hat das Bessere gewählt, das soll ihr nicht genommen werden.